
BOLETÍN DE PRENSA DE CAL FIRE

Departamento Forestal y de Protección contra Incendios de California



CONTACTO: Oficial de Información Pública
(650) 477-0379

FECHA DE PUBLICACIÓN:
30 de julio de 2023

CAL FIRE CZU completará una quema prescrita en Filoli Historic House & Garden en los terrenos de la Cuenca Hidrográfica de la Península de la Comisión de Servicios Públicos de San Francisco

BELMONT - El viernes 30 de junio de 2023, CAL FIRE CZU realizó dos quemas prescritas en el Área de Responsabilidad Estatal (SRA) del Condado de San Mateo, retirando la vegetación de 5 acres en el paramento (la cara) de la presa de San Andreas y 15 acres de pastizales en Filoli Historic House and Garden.

Si el clima lo permite, el lunes 31 de julio de 2023, los bomberos quemarán los 5 acres restantes de pasto de Filoli Historic House and Garden. Filoli permanecerá abierto durante la operación.

Se podrá ver humo brevemente desde Woodside, Belmont, Burlingame, Emerald Hills, San Carlos, Devonshire, San Bruno y partes de la I-280 en el condado de San Mateo. Habrá un equipo de bomberos en escena. No hay necesidad de llamar al 911.

Este proyecto es parte de un plan más amplio para realizar quemas prescritas en la cuenca hidrográfica de la Península de la Comisión de Servicios Públicos de San Francisco (SFPUC).

La cuenca hidrográfica de la Península SFPUC consta de aproximadamente 23,000 acres de tierra y se recolecta agua potable en tres embalses. Los embalses están al servicio de alrededor de un millón de personas en San Francisco y el norte del condado de San Mateo. La Cuenca hidrográfica de la Península es hábitat de muchas especies raras, amenazadas y en peligro de extinción y se gestiona ecológicamente para proteger la calidad del agua potable y para proteger y restaurar los recursos ecológicos nativos.

"La Cuenca de la Península es un espacio abierto importante y único en el Área de la Bahía de San Francisco y es valorado por nuestras comunidades vecinas. Apreciamos los esfuerzos de CAL FIRE para reintroducir las quemas prescritas como una herramienta de manejo de la vegetación con el fin de reducir el riesgo de incendios forestales y apoyar a las especies nativas", agrega Lisa Wayne, Gerente de Recursos de Cuencas Hidrográficas de SFPUC.

Esta quema prescrita se planeó como parte de la iniciativa estratégica más amplia para proteger a la comunidad local y los recursos naturales cercanos. Estos planes se basan en los aportes de las partes interesadas locales y comunitarias y representan un esfuerzo de colaboración con diversos cooperadores a lo largo del proyecto. Este proyecto se suma al trabajo significativo en curso en todo el estado y acerca a California un paso más hacia el cumplimiento o la superación de las metas estatales de reducción de combustibles establecidas por el [Plan de Incendios de California y el Plan de Acción de Incendios Forestales y de Resiliencia Forestal de California](#).

Para hacer un seguimiento del progreso que se está logrando, tanto en su comunidad como en todo California, visite el panel de reducción de combustibles de CAL FIRE en <https://www.readyforwildfire.org/espanol/fuegos-prescritos/> y preparación con sus vecinos visitando [readyforwildfire.org](https://www.readyforwildfire.org).

